

Communication externe - Demande #1760

Police Arial référencée dans le modèle de présentation de l'April

01/07/2016 14:18 - Benjamin Drieu

Statut:	Nouveau	Début:	01/07/2016
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:		Temps passé:	0.00 heure
Description			
Le modèle de présentation de l'April référencé ici utilise une police non-libre, Arial: http://www.april.org/conferences-donnees-par-lassociation			
C'est pas hyper classe pour nous même si ce n'est pas visible étant donné que libreoffice en prend une autre à la place.			
Il faudrait à la place mettre un police dispo par défaut ou alors une police Libertine ou TexGyre (par exemple, TexGyre Adventor)			